
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

.09.2019  

 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Marc Lenkeit, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0647/VIII 

über 

Elektromobilität 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Wie viele Mittel des europäischen Fonds für regionale Entwicklung wurden für 
Projekte im Bezirk Pankow abgerufen? 

Dem SGA ist der europäische Fonds für regionale Entwicklung erst seit der letz-
ten Fachbereichsleiter-Sitzung im Juli 2019 bekannt. Dort informierte SenUVK 
über Modalitäten.  

2. Ist dies ggf. in Planung? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wann und welche 
Fahrzeuge werden damit angeschafft? 

Aus diesem Programm wurden bisher keine Fahrzeuge beschafft.  
3. Was tut das Bezirksamt zur Förderung von Elektromobilität und koordiniert sich 

das Bezirksamt auf diesem Feld mit anderen, auf diesem Feld weiter fortgeschrit-
tenen Bezirken? Wenn nein, ist dies künftig geplant? 

Im Haushaltsjahr 2019 wurden aus bezirklichen Mitteln bisher 2 Elektrofahrzeuge 
beschafft.  

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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